
四日市市と当所は、 月31日、サミット開催に伴う四日市公害と環境7
未来館の活用で鈴木三重県知事に要望書を提出した。各国サミットの関
係者に未来館の活用とジュニアサミット開催などを要望している。

「にっぽん丸」が 月に 回、四日市港霞ふ頭に寄港した。17日は午前8 2
10時、23日は同11時に入港。特に23日は四日市花火大会とあって乗船客
の目を楽しませ、応募で当選した80人が船内見学した。
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環境未来館の活用で
当所と市が県知事に要望

豪華客船「にっぽん丸」が
四日市港に寄港


